
Die Verwaltung wird gebeten, zur aktuellen Nutzung des „Mosaik“s zu berichten: 

1. Wie häufig und von wem werden die Räumlichkeiten des „Mosaik“-Kulturhauses 
seit seiner Wiedereröffnung genutzt? 

2. Welche Parkmöglichkeiten gibt es für Nutzer und Besucher? Sind diese 
ausreichend? 
3. Welche Anfahrtsmöglichkeiten haben Behinderte und Lieferanten? 

 
Begründung: 

Um sich von der Nutzung des „Mosaik“s nach der langen Umbau- und 
Sanierungszeit ein aktuelles und aussagefähiges Bild zu machen, sind konkrete 
Zahlen und Angaben zu den o. a. Punkten erforderlich. 
 


